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会  議  録 

会 議 名 第２０期小金井市公民館企画実行委員の会議 第２１回 

事 務 局 公民館東分館 

開 催 日 時 ５月８日（金）午後１時～３時 

開 催 場 所 公民館東分館 家事実習室 

出 席 委 員 椎野委員 藤委員 堀田委員 吉田委員 

欠 席 委 員 大西委員 竹野委員 

事 務 局 員 長堀主査  樋口副主査  杉山非常勤    

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし  

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

会 議 次 第 １ 報告事項 

 ⑴第３０期小金井市公民館運営審議会第７回審議会について 

 ⑵第２３回東センターまつり第２回実行委員会について 

 ⑶その他  

  

２ 審議事項 

 ⑴事業の計画及び報告について 

 ⑵その他（次回の日程等） 

 

３ 配付資料 

 ⑴開催通知（会議次第） 

 ⑵小金井市教育委員会の教育目標、基本方針及び平成２２年度教

育施策 

 ⑶第３０期小金井市公民館運営審議会第７回審議会の報告 

 ⑷市民講座「日本語・ふしぎ発見！」チラシ 

 ⑸第２３回東センターまつりチラシ 

 ⑹第２３回東センターまつり参加団体名簿 
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会  議  結  果 

〔司会〕椎野委員 

１ 報告事項 

 ⑴第３０期小金井市公民館運営審議会第７回審議会について 

長堀主査  ①４月１日付人事異動について、②平成２２年度東京都公民館連絡協議

会定期総会を開催、③第２１期小金井市公民館企画実行委員の選出につ

いて、④平成２２年度予算について、⑤公民館事業の報告、東分館から

はなし、⑥公民館事業の計画、東分館からは成人学校「こころをつなぐ

看とり」を提出、⑦公民館の重点項目について、ホームページの充実と

月刊こうみんかんのレイアウト変更、⑧その他。次回は５月２８日（金）

午後１時３０分から３時、本館にて。       

 ⑵第２３回東センターまつり第２回実行委員会について 

長堀主査  ４月２０日に開催、実行委員会参加団体は３６団体。新規参加は小金井

烏鷺の会（囲碁コーナー）、フラワーアレンジメント優（展示）、中国茶の

会（模擬店）等。日程・部屋割りもほぼ決定。記念イベントは「めんそー

れ沖縄ワールドへ 獅子舞とエイサー」を７月３日、駐車場にて実施。 

 ⑶その他 

長堀主査  第２１期小金井市公民館企画実行委員の選出日程が決定。市報 5/15 号

で公募、6/1 説明会、6/11 午後５時届け出締切り、6/15 午後４時調整会、

7/13 教育委員会にて同意、8/3 委嘱状伝達。任期は平成２２年 7 月２１日

から平成２４年７月２０日まで。 

 

２ 審議事項 

 ⑴事業の計画及び報告について 

   ①男女共同参画講座「こころのリフレッシュ」 

杉山非常勤 本日第１回を開催。参加者１５人中７人出席。初回から欠席者が目立ち

ました。３０代４０代から６０代以上と年齢層はバラバラなので世代を通

しての交流が課題です。ねらい通り若い人にも参加してもらえてよかった

です。一日を振り返りニュース作りを通して自分を見つめる等しました。

もう少し出席者を増やしたいと思います。 

吉田委員  保育の方はどうなりましたか？ 

杉山非常勤 ３人受け付けました。３人とも１歳そこそこなので、保育者は２人依頼

しています。本日は１人欠席、２人で保育を実施しました。 

藤委員   昨年参加した方が講師の谷口さんに再会するのを楽しみにしていまし

た。いつもいいお話を聞けて大変よかったと思います。 

   ②高齢者学級「くりのみ学級」「アオバト学級」「木曜会」 

長堀主査  木曜会は 4/1 お花見２５人、4/15 健康体操３３人、5/6 イギリス人の三

線演奏会３８人が参加。全５２人中４３人がすでに参加費１０００円を支

払っています。当番による受付、司会も定着しつつあり、まずは順調にス

タートしたと言えます。 

くりのみ学級には３９人が申込み、アオバト学級には１７人が申込みとい

う状況です。くりのみ学級野外研修「朝日新聞社見学と築地市場食べ歩き」
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は４月１９日に実踏、アオバト学級野外研修「さくらんぼ狩りと清里山荘」

は４月１３日に実踏を実施しました。 

司  会  くりのみ学級は４班編成、アオバト学級は２班編成でいいと思います。 

吉田委員  初回の茶菓の用意はペットボトルのお茶とどら焼きでいいのではない

ですか。あまり細々したお菓子はいらないと思います。 

司  会  賛成です。あまり細かいお菓子はなくていいと思います。 

長堀主査  わかりました。野外研修の参加者を確認してください。 

司  会  6/8 朝日新聞社は、藤委員，堀田委員、吉田委員。6/18 さくらんぼ狩り

は、椎野委員、堀田委員、吉田委員、以上の通り確認します。 

長堀主査  6/18 さくらんぼ狩りですが、みどり号を借りており、特大バスのため

アオバト学級だけでは勿体ないので、木曜会の皆さんにも呼びかけていま

す。先着順でなるべくたくさん参加していただきたいと思います。 

司  会  わかりました。バスの定員に留意し、先着順で受け付けてください。人

数制限があることを周知してください。 

③ 市民講座「日本語・ふしぎ発見!」 

樋口副主査 市報 5/15 号で募集、6/12 より開始となります。 

   ④成人大学 

樋口副主査 １０月から１１月頃（早ければ９月後半）に実施予定ですが、昨年まで

３年間「裁判員制度」を取り上げてきました。今年はどんなテーマを取り

上げるか、次回までにご提案ください。次回、テーマを決定し、７月には

企画を進めたいと思います。 

長堀主査  成人大学にふさわしい今日的な課題、地域の課題など、次回ご提案くだ

さい。よろしくお願いします。 

   ⑤成人学校「野川を歩く～源流から河口まで２０キロ」 

長堀主査  ５月１６日、第２回目を実施します。講師の堀井さんより実踏した旨連

絡がありました。第３回目と第４回目の分も歩いてきたそうです。実踏に

ついては、今回は講師にお任せしたいと思います。前回の欠席者３人には

２回目の集合場所等、連絡しました。 

 ⑥成人学校「ひがし子ども囲碁教室」 

杉山非常勤 5/1 より開始、１１人受け付けていますが、初回は連休中でもあり６人

の参加となりました。講師の小金井烏鷺の会の皆さんが大変熱心で、和気

藹々と楽しいひとときを過ごすことができました。長丁場なので随時募集

することとし、様々なイベント等実施していただければと思います。 

なお、小金井烏鷺の会の皆さんにセンターまつりへの参加を呼びかけたと

ころ、囲碁コーナーという形で参加していただくことになりました。 

長堀主査  最初は硬い雰囲気でしたが、対局になると和やかな雰囲気でみんな楽し

そうでした。「おじいちゃんと孫」という世代交流としてもよい場だと思

います。とにかく小金井烏鷺の会の皆さんがとても熱心です。長丁場の事

業なので、夏休みや冬休み等に節目のイベントを企画するなど工夫してい

ただき、楽しく実施できればと思います。お友だちを誘ってくる等も大い

に奨励し、随時受付、１回だけでも参加可、という形でゆるやかにやって

いければと思います。 
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   ⑦成人学校「むかしみちを歩く～狭山丘陵むかしみち」 

樋口副主査 4/26 実踏し、ガイドの方とも打合せをしてきました。現在３０人の申

込みがありますので、抽選になります。１２日に抽選を行います。 

司  会  抽選の方は担当の竹野委員、大西委員にお願いしましょう。定員は２０

人でしたが、最大２２人までですね。 

   ⑧成人学校「こころをつなぐ看とり」 

樋口副主査 市報 6/1 号で募集、第１回は６月２３日です。内容はチラシの通りです

のでご確認ください。 

   ⑨成人学校「男の団塊くらぶ」 

樋口副主査 緑分館が同主旨の事業を大規模に実施予定なので、当館としては「男の

団塊くらぶ」という名称にこだわらず、男性対象の全３回講座として企画

を進めたいと思います。 

吉田委員  昨年の「我が家の逸品」のような「ふるさとの味を求めて」という主旨

の内容を男性対象で実施してはどうですか。邑楽町への野外研修も入れ

て、そば打ち、味噌作りなど、面白いと思います。 

司  会  そのような線で企画を進めてみてください。 

   ⑩第２３回東センターまつり 

長堀主査  先に報告した通り、第２回実行委員会が終了し、内容も決定しました。 

 

 ⑵その他（次回の日程等） 

長堀主査  次回は６月１日（火）午前１０時から正午、集会室にて開催します。 

司  会  本日はお疲れさまでした。 

 

 

 


